

# ALLEGRÍA a cappella

## **Allegría. Vier Frauen - vier Stimmen.**

Das sind Christine, Christina, Diana und Julia: vier Sängerinnen mit derselben Passion: A Cappella! Und das in seiner ganzen Vielfalt!

Beheimatet und ausgebildet sind die Sängerinnen in verschiedenen Genres: von der Klassik bis zum Pop- und Jazz-Gesang. Die Künstlerinnen lieben es, voneinander zu lernen und sie lieben Kontrast und Abwechslung. Aber vor allem lieben sie die Kraft, die Emotionalität und die Wirkung von reiner Vokalmusik. Nämlich dann, wenn ihre Stimmen sich a cappella, also ohne Netz und doppelten Boden, gegenseitig tragen und miteinander verschmelzen.

Ihre Programme leben von Harmonie und Kontrast - ihre Shows sind laut und leise, stark und zart, berührend und emotional. Allegría gestaltet außergewöhnliche und ehrliche Vokalkunst. Ihr Sound ist ein Wechselspiel von populären und klassischen Elementen. Mit dieser Vielfalt erschaffen die vier Musikerinnen ein filigranes bis episches Acappella-Erlebnis.